



Protokoll der 28. Delegiertenversammlung

Freitag, 6. November 2009
Restaurant Säge, Uttigen
(Organisation: Pro Cycling, Uttigen)

Traktandenliste:

1. Appell
2. Wahl der Stimmezähler
3. Genehmigung des Protokolls der letzten DV
4. Mutationen
5. Jahresbericht (Präsident und Sportkommission)
6. Kassa- und Revisorenbericht 2009
7. Festsetzung der Mitgliederbeiträge
8. Voranschlag 2010
9. Wahlen
10. Tätigkeitsprogramm
11. Anträge
12. Bestimmung des Ortes für die nächste DV
13. Besprechung Traktanden des Swiss Cycling Kanton Bern
14. Ehrungen
15. Verschiedenes

Aldo Schaller, Präsident Pro Cycling Uttigen, begrüsst die Anwesenden und wünscht eine gute Versammlung. Michael Bohnenblust bedankt sich für die gesponserten Getränke.

1. Appell

Um 19.30 Uhr eröffnet Michael Bohnenblust die 28. Delegiertenversammlung von Swiss Cycling BOE und begrüsst die Ehrenmitglieder, Delegierten, Rennfahrer und Gäste. Die Einladung erfolgte an alle Vereine und wurde zusätzlich auf der BOE-Website veröffentlicht.

Anwesend: 31 Personen
Stimmberechtigt: 20 Personen
Absolutes Mehr: 11 Personen

Folgende Entschuldigungen sind eingegangen:

VC Meiringen-Brienz, RRC Bern, Ernst Grab, Kurt Dubach, Robert Feller, Catherine Lohri, Adrian Locher, Hansjürg Gerber, Adrian Bitterli, Paul Röthlisberger (Swiss Cycling Kt. Bern)

Unentschuldig:

RBC Adelboden, RMV Alpenrose Allmendingen, VC Grindelwald, IG Bergvelo

2. Wahl des Stimmezählers

Michael Bohnenblust schlägt Stefan Kempf und Reinold Bürki als Stimmezähler vor. Sie werden einstimmig gewählt.

3. Genehmigung des Protokolls der letzten DV in Zollbrück

Das Protokoll der letzten DV ist im Internet publiziert worden und liegt auf. Die Delegierten genehmigen es einstimmig. Michael Bohnenblust dankt Peter Wittwer für das sauber abgefasste Protokoll.

4. Mutationen

Es sind keine Ein- und Austritte zu verzeichnen.

5. Jahresberichte

Als Präsident und Sportchef liest Michael Bohnenblust den Jahresbericht vor, welcher u.a. die wichtigsten Ereignisse und Aktivitäten der letzten Saison festhält. Kurt Blaser verdankt die Worte des Präsidenten und die Anwesenden genehmigen den Bericht einstimmig.

6. Kassa- und Revisorenbericht

Die Kassierin Brigitte Rotowski erläutert die Jahresrechnung 2009. Die Rechnung schliesst mit einem kleinen Gewinn ab. Ulf Schiller und Aldo Schaller von Pro Cycling Uttigen haben die Rechnung geprüft. Ulf Schiller verliest den Revisorenbericht und dankt Brigitte Rotowski für ihre professionelle Arbeit.

Die Rechnung wird durch die Anwesenden einstimmig genehmigt.

7. Festsetzung der Mitgliederbeiträge

Der Vorstand empfiehlt den Delegierten den Mitgliederbeitrag von Fr. 60.00 pro Sektion unverändert zu lassen. Die Delegierten stimmen dem zu.

8. Voranschlag 2010

Brigitte Rotowski erläutert den Voranschlag 2010, welches einen Gewinn von Fr. 85.-- vorsieht. Das Budget wird einstimmig genehmigt.

9. Wahlen

Es sind keine Demissionen aus dem Vorstand eingegangen; dafür stehen Wiederwahlen an:

Die Versammlung wählt Michael Bohnenblust, Brigitte Rotowski, Christoph Pauli und Peter Wittwer für eine weitere Periode von zwei Jahren. Die restlichen Vorstandsmitglieder sind aufgrund der bestehenden Regelung noch für ein weiteres Jahr gewählt.

10. Tätigkeitsprogramm

- Es ist geplant die Strassen- und Bikemeisterschaft im gleichen Rahmen wie im Vorjahr durchzuführen.
- Neben der Strassen- und Bikemeisterschaft 2010 will der Regionalverband Swiss Cycling BOE in Zusammenarbeit mit den Vereinen auch wieder ein Angebot im Nachwuchsbereich durchführen. Nach den zwei erfolgreichen Kidsweekend strebt man noch eine intensivere und nachhaltigere Nachwuchsförderung an. Ziel wäre es einen speziellen Kidsbike-Cup auf die Beine zu stellen..
- Der Waldlauf - welcher wiederum durch Pro Cycling Uttigen organisiert wird - findet am 9.1.2010 in Heimberg statt.
- Ulf Schiller weist darauf hin, dass die Bikerennen für die Mädchen schwer sind.
- Die Trainingsrennen in Hindelbank finden am 6. / 13. und 20. März 2010 statt. Das Hauptrennen (BOE) wird am 27. März durchgeführt.
- Aus verkehrstechnischen Gründen stellt Walter Leibundgut die Regularität des Zeitfahrens Burgistein – Reutigen in Frage. Zurzeit laufen Abklärungen um das Zeitfahren auf dem Waffenplatzareal in Thun durchzuführen. Als möglicher Termin zeichnet sich der 12. Juni 2010 ab.
- Die Termine für die anstehenden Rennen werden wie immer auf der Webseite von Swiss Cycling BOE publiziert.

11. Anträge

Von den Vereinen sind keine Anträge eingegangen. Der Antrag des Vorstandes - wonach nur noch Teilnehmende welcher einer Sektion angehören oder deren Wohnort im Verbandsgebiet liegt und welche über 50 % der Rennen absolviert haben in die Gesamtwertung aufgenommen werden - löste

an der DV die gewünschte Reaktion aus und es wurde eifrig über Vor- und Nachteile der Reglementänderung diskutiert. Schlussendlich wurde einem Gegenantrag von Ruedi Moser (VC Bärau) zugestimmt. Neu werden im Gesamtklassement der Strassen- und Bikemeisterschaft **alle** Rennfahrerinnen und Rennfahrer gewertet. Um im Gesamtklassement klassiert zu werden müssen aber 50% der jeweiligen Rennen absolviert werden.

12. Bestimmung des Ortes für die nächste und übernächste DV

Der Wunschtermin für die nächste DV wäre der 12.11.2010.

Spontan hat sich der RC Steffisburg, vertreten durch Simon Spring, als Organisator für die nächste DV gemeldet. Die Versammlung nimmt das Angebot mit Applaus zur Kenntnis. Sollte sich das MTB-Rennen des Skiklubs Frutigen im Rennkalender befinden, so würde die Versammlung nach hinten verschoben.

Da der VC Oberhofen in zwei Jahren das 30 Jahr-Jubiläum feiert, stellt sich gemäss Christoph Strahm der VC als Organisator zur Verfügung.

13. Besprechung Traktanden von Swiss Cycling Kanton Bern

In Abwesenheit von Vertretern des Swiss Cycling Kanton Bern informiert Michael Bohnenblust u.a. über die Situation im Nachwuchsbereich im Kanton Bern. Die DV von Swiss Cycling Kanton Bern findet am 12. März 2010 in Aarwangen statt.

14. Ehrungen

Brigitte Rotowski, Christoph Pauli und Peter Wittwer nehmen an die Ehrungen für die vielen anwesenden Kategoriensieger der BOE Bike- und Strassenmeisterschaft 2009 vor und übergeben den preisberechtigten RennfahrerInnen ihre Preise. Die Ranglisten sind auf der Homepage des Swiss Cycling BOE ersichtlich.

Ebenfalls wurde Adolf Steiner (Crazy Veloshop) für seinen Einsatz zu Gunsten des BOE und für das Sponsoring der Bike-Startnummern geehrt.

15. Verschiedenes

Ulf Schiller erwähnt, dass aus der Region Jessica und Christian Schneeberger an der WM teilgenommen haben. Herzlicher Applaus aus der Versammlung.

Michael Bohnenblust schliesst die Delegiertenversammlung um 20:50 Uhr.



Michael Bohnenblust
Präsident



Peter Wittwer
Sekretär

Thun, 17. November 2009